



Amenazas de Israel a la flotilla de ayuda humanitaria a Gaza

Description

En día y medio la Global Sumud Flotilla, una misión humanitaria de activistas de varios países, deberían llegar a las cercanías de Gaza, pero hoy la realidad apunta al bloqueo de Israel.

No sólo pretende impedir que las embarcaciones, que partieron de Barcelona hace un mes, con naves unidas de Grecia, Túnez e Italia, puedan entregar la valiosa ayuda de alimentos, medicinas y ropa a la sufrida población de la Franja de Gaza.

Las noticias son reportadas minuto a minuto por varios medios de prensa españoles, entre ellos La Vanguardia, que se refirió a las advertencias del ejército israelí durante más de una semana sobre un posible ataque a la Global Sumud Flotilla (GSF).

De hecho, ya ocurrieron hechos intimidatorios, como ataques con drones y asedio agresivo de barcos de guerra del régimen de Tel Aviv a la GSF, por lo cual el Gobierno de España decidió retirar su buque de la armada de protección.

Según la Cancillería, la acción es por prudencia, para evitar un posible choque frontal de la armada española con fuerzas israelíes, mientras hizo un llamado a la prudencia y a la GSF de no continuar en la misión.

De acuerdo con La Vanguardia, el oficial y portavoz de las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI), Effie Defrin, advirtió que la Armada está completamente preparada para interceptar los barcos que se dirigen hacia Gaza con ayuda humanitaria.

Igualmente, el diario The Times of Israel, publicó recientemente que se espera que las fuerzas israelíes aborden cada embarcación, detengan a los activistas y los trasladen en grandes buques hasta el puerto de Ashdod, para proceder a su deportación.

No se mencionan los maltratos sufridos por los activistas cuando ocurrió una situación similar este año con la Flotilla de la Libertad, en la que viajaba la joven sueca Greta Thunberg, figura en la cruzada contra el cambio climático incorporada a causas humanitarias.

La Vanguardia apuntó que de las más de 40 embarcaciones que integran la Flotilla, algunas podrían ser remolcadas hasta puerto israelí, y fuentes militares citadas por The Times of Israel afirmaron que incluso podrían hundir algunos barcos.

En un comunicado en redes sociales, la delegación española en la GSF, denominada Global Movement to Gaza, se mostró decepcionada por la decisión del Gobierno de retirar a la fragata 'Furor' del acompañamiento una vez cruce la

zona de exclusión establecida por Israel.

“Aceptar como normal esta amenaza a una acción pacífica y humanitaria significa avalar la impunidad de Israel y silenciar la denuncia del genocidio”, recalcó la comitiva en su nota.

El gobierno español, tras respaldar el plan neocolonial de Trump, “se alinea nuevamente con Israel en lugar de defender el derecho internacional y la vida de quienes intentan romper un bloqueo ilegal”.

El Maipo/PL

Date Created

Octubre 2025

www.elmaipo.cl